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試合結果 

 

 

 

夢野台高校６‐御影高校８となり、残念ながら今年は勝つことができませんでした。来年、雪辱を果たしてくれることを期待しています！！ 

今年は２年生も各試合で大活躍！各部代表選手からコメントをいただきましたので掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

第 16号 

熱闘！定期戦 

男子卓球 亀谷輝真 

3年生 8人、2年生 1人の御影高校に対し夢野台は 3

年生 2人、2年生 7人、1年生 1人で臨んだ今年の定

期戦、前回 17-0で負けた悔しさもあり、選手皆が 1

本をとる気持ちで臨みました。結果は 7-6 で惜敗し

ましたが、大きな声で応援するなど部員全員が一丸

となったおかげでここまで御影に競ることが出来ま

したし、個々の成長も感じることができた貴重な第

50回定期戦となりました。 

女子卓球部  

今回出た種目は女子卓球ダブルス

です。御影高校は卓球が強い学校

なので、勝つことは難しいですが、

先輩方がシングルスの時にセット

数3対2などで惜しくも負ける試

合が続きました。プレッシャーが

かかる中試合に挑み、最終セット

を迎え点数は 11 対 9 と惜しくも

勝利をおさめることはできません

でした。この悔しさを糧に来年の

定期戦に挑みたいと思います。 

男子バスケットボール部  

僕達男子バスケットボール部は絶対勝つ！という気持ちを持ってこの

定期戦に臨みました。しかし結果は、１点差という僅差で負けてしまい

ました。ですが、どちらの高校も点が入ると選手と観客が一体となって

盛り上がり、最後まで結果の分からないとても良い試合ができたと思い

ます。今年は負けてしまいましたが、来年こそは絶対に勝ちたいです。 

女子ソフトテニス部  

今回私は初めて定期戦に出場しました。

最初は緊張やプレッシャーに押しつぶ

されそうでしたが仲間の声援やペアの

励ましで最後まで全力でプレーし、無事

やりきることができました。途中雨や雷

が強くなりましたが、部員全員で声を張

り上げて応援し、選手は雨の中必死でラ

ケットを振り続け女子ソフトテニス部

一丸となって勝利を掴み取ることがで

きました。今回の勝利を生かし、これか

らさらに全力でテニスに取り組もうと

思います。 

女子バレーボール部  

初めて出場する定期戦のメイン競技として大きな会場でプレー出来たこと

が本当に嬉しく、良い経験になりました。最初は慣れない会場で沢山の方に

見られる中プレーすることにすごく緊張していましたが、沢山の方の応援の

声と先輩や部活の仲間のおかげで徐々にその緊張も解け、楽しくプレーする

ことが出来ました。2セット目、緊迫した状況の中、逆転し、目標であった

10年ぶりの勝利を果たせたのも、応援してくださった皆さんのおかげです。

本当にありがとうございました。そして、先輩方と同じコートでプレー出来

る最後の大会まで残り数ヶ月、総体に向けて、先輩方への感謝の気持ちと自

分達の代になるという自覚を持って練習に励んでいきます。夢野台バレー部

の強みである、”粘り強く繋ぐバレー“を最後まで続けていきたいです。 

男子バレーボール部  

僕達は『落とさない』バレーを大切にプレーしています。

このチームは大半が高校からバレーを始めました。その

ため完璧なプレーが出来る訳ではありません。だからこ

そ弱い球や強いアタックなど関係なく全力で足を動かし

て拾い、アタッカーに繋げます。今大会でも『落とさな

い』意識を持ち、一人一人が全力プレーで戦い抜きまし

た。 

女子バレー２‐0 勝ち 

男子テニス６‐１ 勝ち 

女子テニス６‐１ 勝ち 

男子バレー１‐２ 負け 

女子バスケ３３‐３６ 負け 

男子バスケ４７‐４８ 負け 

女子卓球１‐８ 負け 

男子卓球６‐７ 負け 

女子バスケットボール部  

昨年の定期戦では、先輩方の応援をしていた私が今年は先輩方と一緒に定期戦という舞台に立ってプレーをすることが

できて、緊張もありましたが楽しかったという気持ちが一番大きいです。また、３年生の先輩方とプレーをしていて、最

後の１秒まであきらめずに点を取りにいく姿がとてもかっこいいなと感じました。今年は、惜しくも３点差で御影高校

に負けてしまいましたが、来年は先輩方のように最後まで全力でプレーし、勝利を掴み取れるようチーム一丸となって

頑張りたいです。 

野球４‐６ 負け 

男子剣道 0‐１ 負け 

女子剣道 0‐３ 負け 

水泳２‐0 勝ち 

サッカー１‐0 勝ち 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サッカー部  

僕たちサッカー部は格上である御影高校サッカー部に勝利することができました。相手の猛攻によってゴールを脅

かされるシーンが多い中、全員が集中を切らすことなく粘り強く闘い、クリーンシートを達成することができまし

た。チーム一丸となり掴んだ勝利によって得られた経験を糧にして成長していきます。 

野球部  

勝利をするための練習を積み重ねていました。

当日は生憎の雨でしたが、沢山の方々が応援に

駆けつけてくださり緊張と楽しみな気持ちが入

り混じっていました。先制点を獲得しましたが

御影高校の勝負強さもあり、負けてしまいまし

た。しかし、ベンチ内では仲間を称えあい、生

き生きとプレイすることが出来ました。来年は

ほっともっと球場で無念を晴らします。ご声援

ありがとうございました。 

剣道部  

相手の御影高校は、部員の数が夢野台より圧倒的に多くて驚きました。多分３倍

以上いました。結果として、惜しくも負けることとなったけれど、貴重な経験が

できたと思います。試合前と試合後には、外部から来てくださった審判の方にた

くさんのアドバイスをいただきました。自分が今までできていなかったところや

反省すべき点を的確に伝えてくださり、今後の課題を見つけることができ、とて

も有意義な時間となりました。最後に御影高校の人たちと一緒に練習もできて、

楽しい時間を過ごせたので良かったです。 

男子ソフトテニス部  

今回の定期戦は、激しい雨の中での試合でしたが、６対１というとても良い結果を残すこ

とができました。安定した強さで相手を圧倒した M 先輩、相手ペアが強くて追いこまれ

ていたにもかかわらず、そこから巻き返して勝利するという熱いプレーを見せつけた T君

や、初めての高校の試合でもとても上手にプレーしていた１年生など、どのチームメンバ

ーも素晴らしい試合を見せてくれました。次回の定期戦は７対０での勝利を目指し、男子

ソフトテニス部一同がんばります。 

水泳部  

僕は昨年水泳部に入部して間もないころに選手として出場しまし

た。そのときのリレーでは惜しくも御影高校に負け、水泳全体とし

ても数ポイント差で負けてしまいました。その悔しさをバネに 1

年間必死に練習してきました。その努力が実を結び、今年は２‐０

で勝つことができ、とてもうれしかったです。 

来年も今年の勝利に慢心せずひたすら努力し、完全勝利をつかみ

ます！ 

応援団  

いざ大勢のなかで応援をするとなると

緊張のようなものが走りましたが、声

を出した瞬間、それはなくなっていま

した。応援団として学校全体を鼓舞す

ることはとても大切なことです。臆す

ることなくしっかりとした応援をして

いけるように今後も気合を入れてがん

ばりたい。 

男子卓球部  

3 年生 8 人、2 年生 1 人の御影高校に対し夢野台は 3 年

生 2人、2年生 7人、1年生 1人で臨んだ今年の定期戦、

前回 17-0で負けた悔しさもあり、選手皆が 1本をとる気

持ちで臨みました。結果は 7-6で惜敗しましたが、大きな

声で応援するなど部員全員が一丸となったおかげでここま

で御影に競ることが出来ましたし、個々の成長も感じるこ

とができた貴重な第 50回定期戦となりました。 


